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Ich war ja am Anfang meiner Berliner Zeit (2014) auch mal beim BFC. Damals waren sie
uneinholbar mit ca 20 Punkten vorne und sind auch souverän aus der Oberliga wieder in die
Regionalliga aufgestiegen.

Damals haben sie am Karfreitag nen Familientag organisiert zu dem dann auch ca. 2000
Zuschauer kamen, was für Oberligaverhältnisse schon mal ganz gut ist. Das war auch eines der
letzten Spiele im Sportforum Hohenschönhausen, in das sie zwischenzeitlich wieder
zurückgekehrt waren. Für mich war das auch mit der Hauptgrund. In dem Stadion wurde seit
der Wende offensichtlich wirklich nicht viel verändert. Richtig oldschool. Was man noch
anmerken muss. So gründlich wie dort wurde ich in keinem Stadion der 1. und 2. Bundesliga
kontrolliert. Das war aber eben die Standardbehandlung für alle. Mir habe se dann auch gleich
nen Kugelschreiber abgenommen, da ich zwei in der Jacke hatte und nur einer gestattet war.
Auf die Aufbewahrungsmarke hab ich dann auch gleich verzichtet.

Übers Publikum wurde schon viel geschrieben. Authentisch und familär kann man nur
zustimmen. Meine Welt wars im großen und ganzen jedoch nicht.

Leider haben ein paar Monate später auch schon ein paar BFCler den negativen Ruf der ihnen
vorauseilt manifestiert.
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